
CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO – COMUI 1 

ASSEMBLEIA ORDINÁRIA VIRTUAL 2 

ATA Nº. 027/2020 3 

PLENO VIRTUAL 23 4 

Aos vinte oito dias do mês de julho de dois mil e vinte, às quatorze horas, reuniram-se 5 

para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município de Porto Alegre, 6 

via grupo de WhatsApp denominado PLENO VIRTUAL DO COMUI, em razão do decreto 7 

municipal a fim de combater o coronavírus e a propagação da pandemia entre as 8 

pessoas, sob a presidência do Sr. Lélio Luzardi Falcão, Conselheiro do SINDINAPI da 9 

Gestão 2016-2018, reintegrado como Presidente do COMUI em 20/08 por força de 10 

sentença judicial, com a presença dos CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Emir 11 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille; Glauce Neide da Silva 12 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund; Eleonora Kehles 13 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI; Lúcia Helena 14 

Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários; Daniela dos Anjos Trindade, Amparo 15 

Santa Cruz; Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 16 

Necessitados – SPAAN; Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 17 

Nazaré; Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS; Maria Madalena 18 

Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal; e Vera Maria Rogério da Costa, Associação 19 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT. CONSELHEIROS DO GOVERNO: Maria da 20 

Graça Furtado e Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 21 

FASC; Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – SMED; 22 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 23 

SMRI; José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE; Roberto Rodrigues, Secretaria 24 

Municipal de Saúde – SMS; Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso – 25 

SMDSE; Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal da Cultura – SMC. ORDEM DO 26 

DIA: ABERTURA: 1. APROVAÇÃO ATAS; 2. APROVAÇÃO PAUTA; 3. CÂMARAS; 4. 27 

OUTRAS PAUTAS PREVIAMENTE ACORDADAS; 5. INFORMES. TEMPO: 14 ÀS 17H. 28 

SE ASSUNTOS NÃO FOREM VENCIDOS, MAIORIA PODE VOTAR POR 29 

PRORROGAÇÃO DO MESMO PLENO PARA EVITAR PENDÊNCIAS. Após verificação 30 

de quorum, dado por aberto os trabalhos pelo Presidente. ORDEM DO DIA: ABERTURA. 31 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Boa tarde. Temos quorum.  Alguma justificativa de 32 

ausência? Bem vinda, Rafaela. Estás nos acompanhando no lugar do Thiago? Já sei que 33 

não temos a Ata. Eu tenho questionado a necessidade de dois dias úteis antes, para 34 

leitura. Coloco em discussão a proposta de pauta. Eleonora Kehles Spinato, 35 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: O que temos que lamentar, 36 

Lélio, não são os dois dias úteis, é o não cumprimento do contrato da Patrícia. Lélio 37 

Luzardi Falcão, Presidente: Entre outras coisas, eu venho questionando o 38 

funcionamento da gerência desde o início do ano. Rafaela Cainelli Ungaretti (T), 39 

Secretaria Municipal De Relações Institucionais – SMRI: Não estou no lugar do 40 

Thiago. Estou acompanhando como “leitora” (se fosse presencial, estaria hoje como 41 

ouvinte). Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Ou faltam pessoas, ou as pessoas teriam de 42 

se esforçar mais. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 43 

Institucionais – SMRI: Estou fazendo o secretariado da reunião enquanto gerência, além 44 

do papel de conselheira como nos últimos meses, Lélio. Este processo está redondo 45 

desde o início da pandemia. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Eu nunca recebo um 46 
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"recebimento" e muitas respostas demoram demais. Aline de Antoni Moreira Neglia, 47 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Não entendi. Eu envio 48 

semanalmente a Planilha Gestão Pleno a todo o time. Envio no whats no mesmo dia após 49 

a reunião. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Agradeço demais ao teu apoio. Aline. 50 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 51 

Presidente, a pauta está em votação? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 52 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Vamos lá. Alguém possui alguma 53 

consideração sobre a pauta? Tenho como pedidos emergenciais: pauta 17: SPAAN nova 54 

resolução do projeto emergencial. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Pauta em votação. 55 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim, ontem havia 56 

pedido para incluir a reaprovação do projeto SPAAN. Aline de Antoni Moreira Neglia, 57 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pauta 18: pedido de 58 

revogação da Resolução nº 54 (a 68 eliminou ela, mas não chegou a ser cancelada). 59 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Ok. Sugiro como pauta 11. Anete Maria Nunes de 60 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Na 68 deveria constar que substitui a 54. 61 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Desculpe, Aline. Fica para próximo pleno. Aline de 62 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 63 

Tenho um pedido também à Patrícia. É possível incluir na última ata a planilha do LDO 64 

que foi votada, para registro? (Incluída na Ata 26, de 21/07). Gente, vou deixar a 65 

revogação de 54, então, para o próximo e mantemos adicional somente a SPAAN. Em 66 

regime de votação, quem é a favor da seguinte pauta? Anete Maria Nunes de Oliveira, 67 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, a 54 nem está no site. Aline de Antoni 68 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 69 

(Postado):70 

 71 

 72 
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Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: A 68 revoga 73 

explicitamente a 59, 60 e 66. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 74 

Relações Institucionais – SMRI: Não está porque o Lélio não assinou, mas ela está 75 

pendente. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Podes 76 

pôr a SPAAN como 6, por favor? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 77 

de Relações Institucionais – SMRI: Sim, verifiquei que ela deveria também revogar a 78 

54. É sobre o mesmo assunto. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 79 

Relações Institucionais – SMRI: Posso. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Ok, SPAAN 80 

pauta 6. Em votação. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 81 

Relações Institucionais – SMRI: De acordo. Maria da Graça Furtado, Fundação de 82 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Aprovo pauta. Luiz Dutra Niederauer, 83 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Obrigado, Anete. 84 

Agora concordo com a pauta. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 85 

Ferroviários: Lúcia de acordo pauta. Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal 86 

da Cultura – SMC: De acordo com a pauta. Adriana da Silva Lockmann, Banco de 87 

Alimentos do RS: De acordo com a pauta. Vera Maria Rogério da Costa, Associação 88 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo com a pauta. Anete Maria 89 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aprovo pauta, Eleonora 90 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo. 91 

Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: Aprovo a pauta. Glauce 92 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De 93 

acordo com a pauta. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De 94 

acordo com a pauta. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: De acordo com 95 

a pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 96 

Institucionais – SMRI: 12 votos a favor. APROVADA A PAUTA. José Paulo 97 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Rafaela, é muito bom contar com uma psicóloga do teu 98 

nível em nossa reuniões, um grande e forte abraço. Aline de Antoni Moreira Neglia, 99 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Com a Dani 13. José Paulo 100 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: De acordo com a pauta. Lélio Luzardi Falcão, 101 

Presidente: Pauta aprovada. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 102 

Relações Institucionais – SMRI: INFORME GERÊNCIA – RESOLUÇÕES E 103 

ENCAMINHAMENTOS. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 104 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Status das resoluções. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 105 

Informo que não deverei assinar resoluções "ad referendum", pois terei de questionar a 106 

aprovação da minha proposta no Pleno passado. Eleonora Kehles Spinato, Associação 107 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Por favor, Aline, verifiques as resoluções 108 

que estão atrasadas, muitas, mais de meses, e me encaminhe, de acordo com a decisão 109 

do pleno, e a nota técnica da PGM. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 110 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Nora, meu Excel está trancando. Vou 111 

continuar tentando aqui. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Informo que serão 112 

questionadas judicialmente. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 113 

Relações Institucionais – SMRI: Mas no documento que o Thiago enviou com a pauta 114 

está 100% atualizado. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 115 

Ipiranga – ASMOJI: Ok vamos adiante, depois tu postas. Aline de Antoni Moreira 116 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Se alguém quiser 117 

copiar e colar, estou com dificuldades no Excel neste exato momento. Vou reiniciar o 118 

Excel e já posto. Não consigo postar a próxima pauta por causa do Excel. Alguém pode? 119 
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José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Gostaria que fossem publicadas aqui. Lélio 120 

Luzardi Falcão, Presidente: Podemos passar para pauta 4, projetos emergenciais. 121 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, posso 122 

copiar as pendentes, é isso? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 123 

Relações Institucionais – SMRI: (Postado). São 14. Na segunda imagem mostra a lista: 124 

 125 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 126 

14 pendentes? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 127 

Seleciona e apresenta somente as pendentes, por favor? Aline de Antoni Moreira 128 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Já fiz isso, Anete. 129 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 130 

SMRI: Abre a segunda imagem que aparecerá o vermelho do pendente no canto direito. 131 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Desculpa, não 132 

tinha visto. Aline, ali está como pendente uma Resolução nº 53, sobre os emergenciais. É 133 

esta que queres cancelar? Não é a 54, então é a 53, certo? Aline de Antoni Moreira 134 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: A 54 e a 53 não 135 

fazem mais sentido. A 68 resolveu elas. A 53 não está assinada, mas a 54 está pelo 136 

controle. Em resumo, todas elas precisam estar canceladas. Anete Maria Nunes de 137 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas não está no site. Aline de Antoni 138 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Vou conferir, 139 

mas entendo que por não ter subido no DOPA. Anete Maria Nunes de Oliveira, 140 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ok. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 141 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Na hora de publicar as resoluções 142 

atrasadas o Gabinete ficou de represar o que fosse antigo do projeto emergencial e não 143 

fizesse sentido. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 144 

Institucionais – SMRI: Mas este assunto fechamos na semana que vem, como 145 

combinado. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 146 

– ASMOJI: É preciso revisar todas as que estão sem assinatura e encaminhar o mais 147 

rápido possível. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 148 

Lembrando que o Gabinete não pode represar as resoluções aprovadas pelo Pleno. São 149 

soberanas. Pode questioná-las juridicamente se assim achar. Aline de Antoni Moreira 150 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas já tínhamos a 151 

68, cujo conceito eliminava as demais, enfim. Anete Maria Nunes de Oliveira, 152 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Palavras do Promotor dos Direitos Humanos: “O 153 

Pleno é soberano em suas decisões, a SMRI encaminha os pagamentos. Se acha que 154 

tem ilegalidade", solicita à PGM para questionar na justiça e acionar um juiz para 155 

cancelar uma decisão do Pleno. Aline, o Pleno decidiu, assina e publica. Se o pleno 156 

revogar, faz outra resolução, assina e publica. Simples assim. Aline de Antoni Moreira 157 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Anete, sim. Mas 158 



 5 

quando eu fui questionada se as resoluções 53 e 54 faziam sentido ainda, depois da 68, 159 

respondi que não. Porque a 68 (final) mudou as regras destas 2. Mas, enfim, entendido. 160 

Se foi falha minha, peço desculpas. Gente, sobre as resoluções, mais alguma 161 

consideração? Lélio já recebeu todas, não há pendências com a gerência. Anete Maria 162 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Temos que deixar isso claro 163 

de uma vez. Parece que de uns tempos para cá este entendimento mudou e tem 164 

prejudicado a maioria das decisões do Pleno. Aline de Antoni Moreira Neglia, 165 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Nora, fostes copiada pelo 166 

Thiago, certo? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 167 

Ipiranga – ASMOJI: Sim . Não sei se todas as atrasadas. As últimas sim. Aline de 168 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 169 

Tenho um acordo com o Thiago que todo o e-mail direcionado à presidência deve ser 170 

copiado Presidente e Vice. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 171 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Ok. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 172 

de Relações Institucionais – SMRI: Vamos lá, então. Vou passar para a próxima pauta. 173 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 174 

SMRI: INFORME GERÊNCIA – PROJETOS EMERGENCIAIS. Lélio Luzardi Falcão, 175 

Presidente: Informo que temos trabalho com a Promotoria da Fazenda, questionamos 176 

decisões de uso de recursos do Tesouro Federal. Destinação de Imposto de Renda. Não 177 

é dinheiro do COMUI. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 178 

Relações Institucionais – SMRI: 3 Entidade na etapa 9 (Parecer PGM/Análise jurídica 179 

quanto à celebração da parceria) - ACELB, AMPARO E CALÁBRIA. 4 Entidades com a 180 

ASSEJUR (etapa 8): NAZARÉ, LAR AMIZADE, GUSTAVO E OTÍLIA, 1 Entidades em 181 

reanálise pela UOF: * SANTO ANTÔNIO - com UOF desde 21.07 (está solicitando 182 

parecer ASSEJUR para fechar seu parecer). 4 Entidades na etapa 6 (Documentação 183 

Plano - OSC ainda trabalhando em ajustes solicitados pela UOF). * VITA - Não consegue 184 

apresentar CDNs (provavelmente ficará de fora do Projeto). * ASILO PADRE CACIQUE 185 

(faltam ainda CDN e Comprovante residência atual. Reforçado com Elisiane em 24.07). * 186 

CASA DO ARTISTA - ainda faltam documentos (Aline sinalizou ao Luciano em 24.07 e 187 

reforçou em 27.07). Plano de Aplicação fechar com a resolução e o extrato bancário de 188 

instituição pública (eles disseram que estão abrindo conta neste momento, pois só 189 

usavam Itaú até então). * SPAAN: Pendente com o Conselho aprovar o projeto inicial 190 

revisitado (Aline pedindo pauta emergencial para 28.07 - devido sinalização UOF).  Estão 191 

exigindo resolução que aprove a alteração do projeto inicial (especificação de realocação 192 

de valores economizados pela redução do oxímetro). As 7 primeiras mencionadas já 193 

possuem data de pagamento prevista : 5.08 as 3 primeiras, 06.08 as 4 194 

seguintes.Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 195 

ASMOJI: (Postado): 196 
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 197 
Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 198 

SMRI: Este é o informe do status dos Projetos Emergenciais. Eleonora Kehles Spinato, 199 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Em dia, de acordo com o 200 

que passastes ontem, seria isso? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 201 

de Relações Institucionais – SMRI: A previsão de dias por etapa é a seguinte. 202 

Reencaminhando para quem não viu. (Postado): 203 

 204 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 205 

É muito tempo ainda. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 206 

Nazaré: Previsão para crédito, objetivamente? Aline de Antoni Moreira Neglia, 207 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Anete, podes fazer a conta se 208 

quiseres. Previsão concreta somente para as 7 de 12. Como mencionei ali, aquelas que 209 

já estão 100% com a documentação ok. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 210 

Espírita Maria de Nazaré: Podes nos passar? Para estas 7? Aline de Antoni Moreira 211 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: As 7 primeiras 212 

mencionadas já possuem data de pagamento prevista: 05.08 as 3 primeiras, 06.08 as 4 213 

seguintes. Eu escrevi, acho que você não leu. Anete Maria Nunes de Oliveira, 214 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ok. Valeu. Aline de Antoni Moreira Neglia, 215 
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Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Tranquilo. Anete Maria 216 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Semana que vem. Aline de 217 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 218 

Pauta 6: SPAAN - PROJETO EMERGENCIAL. * SPAAN: Pendente com o Conselho 219 

aprovar o projeto inicial revisitado (Aline pedindo pauta emergencial para 28.07 - devido 220 

sinalização UOF).  Estão exigindo resolução que aprove a alteração do projeto inicial 221 

(especificação de realocação de valores economizados pela redução do oxímetro). 222 

Ontem, fora do pleno, já falamos bastante sobre ele. Anete Maria Nunes de Oliveira, 223 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Conforme solicitação da UOF, fizemos novo 224 

parecer. A resolução anterior já havia mencionado a aprovação com ressalva, mas enfim. 225 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 226 

SMRI: Podes enviar, Anete? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 227 

de Nazaré: Porto Alegre, 27/07/2020. Entidade: Sociedade Porto Alegrense de Auxílio 228 

aos Necessitados. Projeto: Emergencial COVID-19. Valor: 154.943,75  Retenção: 0%. 229 

Parecer: Após análise de todos os itens constantes do Projeto e de todos os orçamentos 230 

do Material permanente enviados, a Câmara de Assessoramento reitera a aprovação do 231 

projeto emergencial COVID-19 da SPAAN, conforme Plano de Trabalho recebido no dia 232 

02/06/2020. Câmara de Projetos? Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência 233 

Social e Cidadania – FASC: Câmara de Projetos. Data: 28 de julho de 2020. Entidade: 234 

Sociedade Porto-Alegrense de Auxílios aos Necessitados – SPAAN, Projeto: Projeto 235 

Emergencial Pandemia COVID19. Valor: R$ 154.943,75. Retenção: 0%. PARECER: A 236 

partir do estudo e análise do projeto emergencial de combate à pandemia COVID19 237 

apresentado pela SPAAN constata-se a adequação dos objetivos e da metodologia do 238 

trabalho, bem como, dos recursos para aquisição de equipamentos de proteção, visando 239 

à garantia da saúde e bem estar dos 130 idosos residentes e de seus trabalhadores. O 240 

projeto visa à qualificação do espaço físico preparando e equipando 10 leitos para o 241 

acolhimento e atendimento às pessoas idosas com sintomas do Covid, bem como, atingir 242 

100% da imunização de todos moradores. Neste sentido, a Câmara de Projetos 243 

apresenta parecer FAVORÁVEL. Membros: Glauce Neide da Silva Rodrigues, Maria da 244 

Graça Furtado e Roberto Rodrigues. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 245 

Espírita Maria de Nazaré: Aprovo pauta 6. Maria da Graça de Oliveira Reck, 246 

Secretaria Municipal de Educação – SMED: Aprovo pauta 6. Maria Madalena Superti 247 

Rossler, Clube de Mães do Cristal: Aprovo a pauta. Aline de Antoni Moreira Neglia, 248 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Aline aprova. Maria da Graça 249 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Aprovo pauta 6. Emir 250 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Aprovo 6. Lúcia 251 

Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: De acordo com parecer da 252 

Câmara de Projetos pauta 6. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à 253 

Velhice Família Gustavo Nordlund: Aprovo pauta 6. Sílvio Juramar Leal, Secretaria 254 

Adjunta do Idoso - SMDH: De acordo pauta 6. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade 255 

Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: Abstenção. Daniela dos 256 

Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: De acordo pauta 6. Vera Maria Rogério da 257 

Costa, Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Aprovo. Aline de 258 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 12 259 

ok, 1 abstenção. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 260 

Ipiranga – ASMOJI: Aprovo. Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal da 261 

Cultura – SMC: Aprovo pauta 6. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Pauta 06: 262 

de acordo. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Aprovo pauta 6. 263 



 8 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 264 

SMRI: 16 aprovam, 1 abstenção. APROVADA A PAUTA 06. PAUTA 7: 265 

ASSESSORAMENTO - Banco de Alimentos  Processo SEI: 19.0.000018448-9 Projeto: 266 

Oficina do Sabor 2a Edição TF 001/2019. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 267 

Espírita Maria de Nazaré: Corrigindo o número do SEI que veio com erro no Ano, o 268 

correto é 17.0.000018448-9. Solicita em ofício de 22/07:  1) liberação da parcela 12 e 2) 269 

aprovação para reembolso de R$ 19.568,67  referente a despesas de pessoal e encargos 270 

cujo pagamento teve que ser efetuado com recursos próprios, pelo atraso na liberação da 271 

parcela, que estava suspensa desde março/2019. PARECER: 1) Verificou-se que a 272 

Parcela 12 foi finalmente creditada em 22/07/2019, com mais de 4 meses de defasagem 273 

em relação à parcela anterior;   2)  FAVORÁVEL AO REEMBOLSO DE 19.568,67 NA 274 

PARCELA 12/12, referente a pagamentos de maio e junho, pois tratam-se de despesas 275 

do projeto e os reembolsos são causados pelo descompasso de 4 meses nos 276 

pagamentos dos salários, que foram bancados pela instituição pela demora no 277 

recebimento do recurso. OBS: Já havia sido também aprovado reembolso através da 278 

resolução 101/2020, referente aos meses de abril e parte de maio, estando, portanto, 279 

autorizados ambos os reembolsos. Maria Anira Cuty, Fundação de Assistência Social 280 

e Cidadania – FASC: Em função destas dificuldades de documentação das ILPIs foi que 281 

o Banco de Alimentos se propôs em fazer o projeto aceito pelo pleno. E agora o Centro 282 

Vita pode ficar sem o recurso? Temos que ver uma forma deles receberem. Anete Maria 283 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, estamos na pauta 7. 284 

Podemos voltar a isso depois? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 285 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo com a pauta 7. Aline de Antoni Moreira 286 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Anira, em função da 287 

legislação e das auditorias, o Centro Vita não poderia ser aprovado. Sim, Anete. De 288 

acordo pauta 7. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 289 

De acordo pauta 7. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Pauta 07: de acordo. 290 

Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 291 

Nordlund: De acordo pauta 7. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do 292 

RS: Me abstenho. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 293 

Cidadania – FASC: Aprovo pauta 7. Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal da 294 

Cultura – SMC: Inês de acordo, pauta 7. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação 295 

dos Ferroviários: De acordo pauta 7. Vera Maria Rogério da Costa, Associação 296 

Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo 7. Daniela dos Anjos Trindade, 297 

Amparo Santa Cruz: Aprovo pauta 7. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do 298 

Idoso - SMDH: De acordo pauta 7. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense 299 

de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: De acordo pauta 7. Maria Madalena Superti 300 

Rossler, Clube de Mães do Cristal: De acordo pauta 7. Aline de Antoni Moreira 301 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 13 a favor, 1 302 

abstenção. APROVADA A PAUTA 07. PAUTA 8: ASSESSORAMENTO - Banco de 303 

Alimentos  Processo SEI:  20.0.000054634-9  Projeto: Oficina do Sabor 3a Edição. 304 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Solicita, em 305 

ofício de 23/07, informação sobre a assinatura do Termo de Fomento correspondente, 306 

cuja documentação foi enviada em 02/06, sendo feitas as últimas 307 

alterações/complementações em 26/06. Nenhuma resposta desde então. Informa que 308 

este projeto é a continuidade do TF 001/2019, cuja ultima parcela foi recebida em 22/07 309 

(e cobriu as despesas atrasadas, de abril a junho).  Encontrar-se-ão, pois, a descoberto, 310 

algumas despesas de junho e julho, até a viabilização da assinatura e crédito deste novo 311 
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TF, para a 3a Edição do Projeto Oficina do Sabor. ENCAMINHAMENTO: Gerencia 312 

contatar UOF e agilizar. Sabes algo deste andamento, Aline? Maria da Graça de 313 

Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – SMED: De acordo pauta 7. Maria 314 

Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Mas temos que ver 315 

uma forma para aquisição destes materiais. O pleno tinha aprovado a comora pelo 316 

Banco, que o secretário não aceitou, desconsiderando decisão de pleno. Então, 317 

pensarmos numa solução urgente. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 318 

Maria de Nazaré: Acabo de consultar o SEI novamente. Última movimentação em 26/06. 319 

E-mail para a OSC, mas esta avisa no oficio que retornou em 26/06. Eleonora Kehles 320 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Qual a 321 

justificativa? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 322 

Institucionais – SMRI: Anira, vamos voltar aos assuntos pendentes no final? Senão fica 323 

muito confuso para nos acharmos, estamos na pauta 8. Anete Maria Nunes de Oliveira, 324 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: (Postado): 325 

 326 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 327 

Na pauta 8, qual a justificativa para estar parado esse projeto do Banco? Anete Maria 328 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mais de um mês. Aline de 329 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 330 

Gente, Salatino não está aqui, Thiago foi embora às 15h - não tenho a resposta agora. 331 

Vou investigar e me comprometo a dar um retorno para a Adriana hoje ainda - e trazer 332 

retorno ao grupo todo no próximo encontro. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 333 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: UOF? Anete Maria Nunes de Oliveira, 334 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Este oficio chegou dia 23. Ninguém olhou? Aline 335 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 336 

Anete, como mencionei: Vou investigar e me comprometo a dar um retorno para a 337 

Adriana hoje ainda - e trazer retorno ao grupo todo no próximo encontro. Adriana da 338 

Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: É o que venho falando sempre, a demora 339 

dos planos leva a uma bola de neve. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de 340 

Cegos Louis Braille: Ok, pauta 7. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 341 

Maria de Nazaré: Demora nos planos? Adriana da Silva Lockmann, Banco de 342 

Alimentos do RS: E não é só do Banco. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 343 

Espírita Maria de Nazaré: Um processo parado há 32 dias? Adriana da Silva 344 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Viemos enfrentando demora de 90 dias para 345 

sair os termos. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família 346 

Gustavo Nordlund: As demandas não podem ficar paradas, pois as instituições estão 347 

funcionando com o seu trabalho, não podemos ficar prejudicados. Adriana da Silva 348 
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Lockmann, Banco de Alimentos do RS: E já vi outra instituição relatar prazo ainda 349 

maior. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 350 

Institucionais – SMRI: Estou questionando o Francisco neste momento. E o Salatino, 351 

quem postou no SEI também. Assim que eu tiver um retorno formalizo aqui. Emir 352 

Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Sim, e o emergencial 353 

a mais de 90 dias! Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 354 

Nazaré: Eu não vejo outro motivo a não ser falta de pessoal para levar adiante os 355 

processos. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Pois o que 356 

prevemos sai completamente do planejado. Adriana da Silva Lockmann, Banco de 357 

Alimentos do RS: Aí a culpa é da instituição e do pleno. Eleonora Kehles Spinato, 358 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Em tempos de pandemia...  359 

Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Mas não é só no tempo da 360 

pandemia e nem do Marco. Antes já estava acontecendo. Aline de Antoni Moreira 361 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Gente, vou falar pela 362 

terceira vez..  Já estou investigando e me comprometo a dar um retorno para a Adriana 363 

hoje ainda - e trazer retorno ao grupo também hoje (quem sabe até durante a plenária). 364 

Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 365 

Nordlund: Isso é horrível, a instituição se planeja e tem que mudar totalmente os seus 366 

planos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: E agora 367 

com o Salatino transferido, é para ficarmos mais preocupados? E com este horário do 368 

Thiago? O COMUI está sem condições adequadas de recursos, no meu entender. Temos 369 

que a Aline se desdobra fazendo tarefas de todos, mas não resolve. Eleonora Kehles 370 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Vocês viram no 371 

boletim da Secretaria da Saúde que temos 17 ILPIs com surto Covid em andamento na 372 

data de hoje? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 373 

Institucionais – SMRI: Estamos com menos recursos humanos que gostaríamos, Anete. 374 

Isso é fato. Enfim, vamos seguindo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 375 

Maria de Nazaré: Só que isto é histórico, Aline. Eleonora Kehles Spinato, Associação 376 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Mas [e uma questão administrativa a 377 

resolver. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 378 

Institucionais – SMRI: Que, infelizmente, eu não tenho crachá para resolver. Anete 379 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não podemos ver um 380 

problema se repetir indefinidamente e simplesmente tentar justificar e tapar o sol com a 381 

peneira. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 382 

Institucionais – SMRI: O tema já foi escalado em nível executivo. O que está ao meu 383 

alcance que é sinalizar, está feito. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 384 

Maria de Nazaré: Se pudéssemos colocar uma contratação em nosso orçamento, é o 385 

que eu faria. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 386 

– ASMOJI: Não é nossa, Anete. É de competência da SMRI. Aline de Antoni Moreira 387 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: A CASE está pedindo 388 

isso há milênios, mas o orçamento não está aprovado até, então. Desde antes da minha 389 

chegada. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim, 390 

eu entendo isso, Eleonora. Mas só que temos de solucionar para não prejudicar todo o 391 

andamento do COMUI. Enfim, consegues esta resposta da UOF até o fim do Pleno? 392 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 393 

SMRI: Já pedi ao Francisco e ao Salatino. Luiz Dutra Niederauer, Sociedade Porto-394 

alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: A pandemia é coisa que muita gente 395 

pensa que entende,  mas não sabe administrar, a sensibilidade tem que estar junto com a 396 
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capacidade de facilitar na tomada de decisões. Cumprimos a lei dos homens cumpram a 397 

lei Divina. No nosso trabalhos, todos olhamos os idosos, como se fossem nossos 398 

familiares, ou seja tratados com respeito, dignidade e o máximo de rapidez nas 399 

possibilidades em geral. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 400 

Relações Institucionais – SMRI: Aviso assim que eu tiver o retorno. Maria Anira Cuty, 401 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Minha secretaria também está 402 

com RH bem a menor antes da pandemia e agora bem menor, mas as atividades 403 

essenciais estão funcionando, Aline. Isso não é desculpa, porque sempre foram 404 

demorados os processos, mesmo na era SEI que é para agilizar. Lélio Luzardi Falcão, 405 

Presidente: Desculpe. Problemas com telefone. Retornando agora. Maria Anira Cuty, 406 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: E hoje podemos trabalhar por 407 

SEI em home office. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 408 

Relações Institucionais – SMRI: Sim, Anira. Concordo que não é desculpa! PAUTA 9: 409 

ASSESSORAMENTO - Banco de Alimentos  Processo SEI :19.0.000082861-3 Projeto: 410 

Funcionalidade TF 007/2019. Parecer? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 411 

Espírita Maria de Nazaré: Solicita, em ofício de 23/07, autorização para usar o recurso 412 

da parcela 07/13 para reembolso de despesas de pessoal, encargos e NF de consumo 413 

pagas deste projeto, no total de R$11.880,82, conforme demonstrado no ofício. 414 

PARECER: Tendo em vista o descompasso ocorrido em função da suspensão dos 415 

repasses pelo período de 4 meses, e as despesas sendo parte do projeto, o parecer é 416 

FAVORÁVEL ao reembolso de R$11.880,82 na parcela 07, mesmo que os pagamentos 417 

estejam em desacordo com os meses previstos. José Paulo Giacomoni, Esporte – 418 

SMDSE: Encaminha o passo a passo para todos aqui. Aline de Antoni Moreira Neglia, 419 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Aline de acordo. José Paulo 420 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Não falo só por mim. Eleonora Kehles Spinato, 421 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo. Uma pergunta, 422 

estão pagando as parcelas atrasadas, não é, Aline? Anete Maria Nunes de Oliveira, 423 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Em votação? Aline de Antoni Moreira Neglia, 424 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Sim, Nora. Aqui está o status. 425 

(Postado): 426 

 427 

Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 428 

Nordlund: De acordo. Vera Maria Rogério da Costa, Associação Comunitária do 429 

Campo da Tuca – ACCAT: De acordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 430 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 2 de acordos para pauta 9. Daniela dos 431 

Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: De acordo pauta 9. Maria da Graça Furtado, 432 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: De acordo pauta 9. Luiz Dutra 433 

Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – SPAAN: De 434 

acordo. Inês Spolador Rodriguez, Secretaria Municipal da Cultura – SMC: Inês de 435 
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acordo pauta 9. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 436 

De acordo pauta 9. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: De 437 

acordo pauta 9. Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: De acordo 438 

pauta 9. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Pauta 439 

nove de acordo. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: 440 

Precisaremos de maior agilidade para reembolsos. José Paulo Giacomoni, Esporte – 441 

SMDSE: Pauta 09: de acordo. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do 442 

RS: Abstenção. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 443 

Institucionais – SMRI: 12 a favor, 1 abstenção. Mais alguém? Maria da Graça de 444 

Oliveira Reck, Secretaria Municipal de Educação – SMED: De acordo pauta 9. Aline 445 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 446 

13 a favor, 1 abstenção. APROVADA A PAUTA 09. PAUTA 10: ASSESSORAMENTO – 447 

BANCO DE ALIMENTOS - PROJETO: PASSOS DA LONGEVIDADE SEI: 448 

19.0.000083647-0 TF 008/2019. Parecer? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 449 

Espírita Maria de Nazaré: O Projeto Passos da Longevidade, teve a parcela 06/18 450 

depositada em 13 março/2020 e desde então, o Banco de Alimentos vem desembolsando 451 

recursos próprios para pagamento do Projeto.Solicita no ofício de 22/07: 1) o DEPÓSITO 452 

IMEDIATO DA PARCELA 7 (e também da PARCELA 8 SE FOR POSSÍVEL). Ressalta 453 

que mesmo após a efetivação do depósito da parcela 7, o Banco de Alimentos ainda 454 

aguardará o crédito da parcela 8, que também está em atraso em relação ao cronograma, 455 

para conseguir alinhar os pagamentos já efetuados com os valores a serem recebidos 456 

com mais de 120 dias de defasagem. 2) Aprovação  para REEMBOLSO NA PARCELA 457 

08/18, das despesas já pagas com recursos próprios referente `a parte de maio, junho e 458 

julho, no valor total de R$ 21.536,08 conforme demonstrativo no ofício. (Salários, 459 

encargos e NF consumo informática). PARECER: 1) solicita à UOF o esclarecimento da 460 

situação do repasse da parcela 7. 2)Tendo em vista o descompasso ocorrido em função 461 

da suspensão dos repasses pelo período de 4 meses, e as despesas constando do 462 

projeto, o parecer é favorável ao reembolso mesmo que em desacordo com os meses 463 

previstos. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 464 

ASMOJI: Março? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 465 

Nazaré: Uma pergunta, porque temos só 14 votos? Estamos tendo 13, mas tínhamos 17 466 

presentes no início da plenária. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal 467 

de Educação – SMED: De acordo com o parecer pauta 10. Maria da Graça Furtado, 468 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: De acordo pauta 10. Adriana 469 

da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Muito difícil manter 4 projetos 470 

parados. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 471 

Nordlund: De acordo com o parecer da pauta 10. Adriana da Silva Lockmann, Banco 472 

de Alimentos do RS: Digo sem recursos. Adriana da Silva Lockmann, Banco de 473 

Alimentos do RS: Abstenção. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 474 

Relações Institucionais – SMRI: Aline de acordo pauta 10. Aline de Antoni Moreira 475 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 4 votos a favor, 1 476 

abstenção até agora. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 477 

Ipiranga – ASMOJI: Roberto acho que não está. Vera Maria Rogério da Costa, 478 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo. Anete Maria 479 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim, a última foi depositada 480 

em março. Desde, então, pagam com recursos próprios. Agora vão receber uma parcela 481 

só. Então, é uma bola de neve, até colocar em dia vão várias parcelas. Inês Spolador 482 

Rodriguez, Secretaria Municipal da Cultura – SMC: Inês de acordo pauta 10. Luiz 483 
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Dutra Niederauer, Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos Necessitados – 484 

SPAAN: De acordo. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 485 

Braille: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 486 

Nazaré: De acordo pauta 10. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - 487 

SMDH: De acordo pauta 10. Maria Madalena Superti Rossler, Clube de Mães do 488 

Cristal: De acordo pauta 10. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 489 

Ferroviários: De acordo pauta 10. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 490 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo com a pauta 10. José Paulo 491 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Pauta 10: de acordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, 492 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 14 votos a favor. Daniela dos 493 

Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: De acordo. Aline de Antoni Moreira Neglia, 494 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 15 a favor, 1 abstenção. 495 

APROVADA A PAUTA 10. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice 496 

Família Gustavo Nordlund: Isso é bem complicado, e se não tivesse esse recurso 497 

próprio para empregar? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 498 

Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 11: ASSESSORAMENTO - DADS A 499 

RECEBER – PRESTAÇÃO DE INFORMAÇÃO PELA UOF. Status permanece o mesmo: 500 

com o gabinete o assunto. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 501 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Como? Não estava pronta uma apresentação? Aline de 502 

Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Está 503 

para ser agendada a apresentação, mas ainda sem data. Sim, material está pronto em 504 

avaliação pelo Secretário. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 505 

de Nazaré: Pessoal, entendo que devemos encaminhar algo com relação a isto. Aline, o 506 

Secretário não entendeu ainda o seu papel no COMUI, desculpa. Alguém assistiu o vídeo 507 

da audiência do Secretário com o MP? Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 508 

Ferroviários: Acho que não bastou o parecer do MP. Glauce Neide da Silva Rodrigues, 509 

Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Não consegui acessar. Adriana da 510 

Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: É do COMUI esta competência. Anete 511 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O processo é público. 512 

Tem no site do MP. O COMUI é responsável pela aprovação das contas. Para isto, deve 513 

receber a informação da EXECUÇÃO feita pela SMRI (UOF). A informação sobre o 514 

cálculo dos DADs foi solicitada a primeira vez em 17/06. Enviado por email, enviado via 515 

SEI, reiterado via SEI. Foi negada. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência 516 

Social e Cidadania – FASC: Eu assisti o vídeo. É muito didático. Todos deveriam 517 

assistir. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Qual o 518 

encaminhamento que o pleno sugere? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Poderia ser 519 

colocado no grupo do Pleno o vídeo? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 520 

Espírita Maria de Nazaré: Eu sugiro: 1) aprovar uma resolução para auditoria externa, 521 

conforme está no nosso orçamento. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Pauta para 522 

próximo pleno. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 523 

Ipiranga – ASMOJI: Acessem o site do MP, muito pesado o vídeo. Anete Maria Nunes 524 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Fazermos um edital para contratar 525 

uma auditoria externa. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Podemos iniciar a pauta 12? 526 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 527 

E uma ideia. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Plano Municipal do Idoso. Anete Maria 528 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Decidimos já o 529 

encaminhamento, Lélio, da 11? É muito sério este assunto. É o recurso do COMUI que 530 

está na conta única. Estamos sem resposta. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Não 531 
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estava previsto, sugiro Câmara de Assessoramento verificar valores e trazer a proposta 532 

de uma Resolução para próximo Pleno. Muito necessário. Anete Maria Nunes de 533 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Não podemos concluir um mandato e 534 

não ter um posicionamento sobre as contas, sob pena de sermos responsabilizados. É a 535 

pauta 11, Lélio. Quem pediu a pauta fomos nós, do assessoramento. Encaminhamento 536 

sugerido: aprovar resolução sobre auditoria externa, de acordo com orçamento 2021. 537 

Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Não, Pauta 11 é prestação de informação. Pode ser o 538 

motivo para iniciar o processo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 539 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Ou encaminhar. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Mas 540 

colocar em votação uma matéria não pautada, não é regimental. Anete Maria Nunes de 541 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim, esta era a pauta, solicitação de 542 

informação à UOF. Estamos fornecendo a situação e o encaminhamento. Pelo amor de 543 

Deus. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 544 

ASMOJI: Lembrando a responsabilidade dos conselheiros com o recurso do Fundo. 545 

COMUI é o gestor. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 546 

Nazaré: Pessoal, qual o encaminhamento sugerido? Abrir processo no MP? Como 547 

obteremos esta informação? Temos 2 meses para aprovar as contas. Maria da Graça 548 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Aline, é possível 549 

apresentar na próxima terça? Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Vamos avançar.  550 

Câmara de Assessoramento apresenta na diretoria Sexta. Pauta para Pleno terça. Anete 551 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Graça, não foi 552 

apresentada a resposta nem ao MP, solicitado quinta passada. Foi omitida a resposta. 553 

Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo 554 

Nordlund: Podemos dar um prazo até terça que vem para apresentação, do contrário 555 

tomamos outras medidas. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Plano Municipal do Idoso. 556 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 557 

Alguma contrariedade em solicitar os esclarecimentos via MP ou TCE? Aline de Antoni 558 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Graça, estou 559 

reforçando neste momento com a chefe do gabinete o assunto. Maria da Graça Furtado, 560 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Concordo com a Glauce. Anete 561 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, podes nos 562 

esclarecer especificamente o que está como gabinete? Lélio Luzardi Falcão, 563 

Presidente: Proponho o projeto de Resolução para contratar uma auditoria externa. 564 

Últimos cinco anos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 565 

Institucionais – SMRI: A demanda do pleno - esclarecimento cálculo, dados a receber. 566 

Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Apoio solicitar 567 

esclarecimentos via MP. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Auditoria deve ser completa, 568 

valores, processos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 569 

Nazaré: Ok, Aline, então, estão esperando uma aprovação do Secretário para fornecer a 570 

informação, é isso? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 571 

Institucionais – SMRI: A informação que eu tenho é que ele deseja apresentar ao pleno. 572 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Eles já têm a 573 

informação ou ainda esperam autorização para elaborá-la? Maria Anira Cuty, Fundação 574 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: E já trazem o texto da resolução se não 575 

acontecer a apresentação. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 576 

Relações Institucionais – SMRI: Anete, não sei se o que ele tem ele considera 577 

suficiente ou não. Não tenho esta resposta. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 578 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pode ser agendada para terça-feira? Aline 579 
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de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 580 

Posso levar ao gabinete novo pedido por parte do pleno, que reitere o antigo. Anete 581 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Podemos gerar um 582 

ofício ao Secretário? Não concordo que a Aline leve informalmente. Maria da Graça 583 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Boa sugestão, Anete! 584 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 585 

SMRI: O pedido antigo é de 23.06. Daniela dos Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: 586 

Ótima sugestão, Anete. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 587 

Nazaré: Já esperamos há mais de 40 dias. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo 588 

Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Concordo, tudo tem que ser protocolado. 589 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 590 

SMRI: Fiquem à vontade. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 591 

Nazaré: E as respostas vêm sempre verbalmente, via Aline. Aline, podemos fazer e tu 592 

postas via SEI? No SEI da prestação de contas? Eleonora Kehles Spinato, Associação 593 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Concordo. Maria da Graça Furtado, 594 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Concordo. Maria Madalena 595 

Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: Concordo. Vera Maria Rogério da Costa, 596 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: Concordo. Lúcia Helena 597 

Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários: Concordo. Mais uma chance ao Sr. 598 

Secretário. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: De acordo. Anete Maria Nunes 599 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Câmara de Assessoramento faz e 600 

posta após o pleno, envia para o presidente e vice darem ok, pode ser? Emir Roberto da 601 

Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. Anete Maria Nunes 602 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Bem simples. Lúcia Helena Bastos 603 

Maschke, Associação dos Ferroviários: Ok. Maria da Graça Furtado, Fundação de 604 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Ok. Inês Spolador Rodriguez, Secretaria 605 

Municipal da Cultura – SMC: Ok. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria 606 

Municipal de Educação – SMED: Ok. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 607 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Pode ser, Anete, sem problemas!! 608 

Agradeço em nome da secretaria. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à 609 

Velhice Família Gustavo Nordlund: De acordo. Adriana da Silva Lockmann, Banco 610 

de Alimentos do RS: Ok. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: 611 

De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 612 

Deixamos a resolução sobre a auditoria para mais adiante? Na verdade, temos que criar 613 

uma comissão para elaborar o Projeto Básico. Eleonora Kehles Spinato, Associação 614 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Seguimos?  Maria da Graça Furtado, 615 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Por favor... Eleonora Kehles 616 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Lélio, está 617 

presente? Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 618 

FASC: Continua tu, Nora! Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 619 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Pauta 12, Aline, por favor. Plano Municipal. Só lembrando 620 

os conselheiros de encaminharem as sugestões para ações e metas do COMUI para o 621 

Plano Municipal da Pessoa Idosa. Todos receberam uma planilha para sugestões. 622 

Precisamos encaminhar ao GT. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 623 

de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 12: REGISTRO – PLANO MUNICIPAL DO 624 

IDOSO. Só lembrando os conselheiros de encaminharem as sugestões para ações e 625 

metas do COMUI para  Plano Municipal da Pessoa Idosa. Todos receberam uma planilha 626 
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para sugestões. PAUTA 13: EDITAL 01/2020. Resumo: 13. Diante do exposto, conclui-se 627 

o que segue: a) Compete ao Conselho Pleno solicitar à Comissão de Análise informações 628 

sobre a lista prévia das OSCs habilitadas na 1ª fase do Edital 001/2020, se assim 629 

entender necessário; b) A Comissão de Análise deve se reportar ao Conselho Pleno, 630 

órgão que a instituiu e ao qual  está vinculada. c) O Presidente ou qualquer conselheiro 631 

não dispõe, individualmente, de prerrogativa para exercer  as atribuições privativas do 632 

órgão colegiado, salvo se esse assim dispuser. Conclusão : Comissão apresentar a lista 633 

de habilitadas ao pleno, publicação no dopa e recursos. Parecer da Comissão Edital 634 

001/2020: Considerando determinações da PGM e das resoluções anteriores do COMUI, 635 

esta Comissão do Edital 001/2020 apresenta: 01 - A relação de OSCs habilitadas e não 636 

habilitadas conforme parecer desta Comissão; 02 - Seja considerado que a partir da 637 

Publicação deste Edital no site do COMUI e no Dopa a apresentação dos recursos ocorra 638 

no prazo de cinco dias uteis; 03 - Propomos também, ser importante que nas próxima 639 

etapas deste Edital, o Conselho Pleno do COMUI indique em nomes da sociedade civil 640 

venha compor essa Comissão do Edital 001/2020. Abaixo, enviamos a lista de habilitadas 641 

(documento que subiria ao site no dia 08.04, mesmo dia em que houve a suspensão do 642 

edital). (Postado): 643 

PARECER COMISSÃO EDITAL 2020 COMUI (FASE 1): A Comissão avaliou que as seguintes entidades 644 

estão HABILITADAS nesta 1ª FASE, pelo fato de todas terem enviado a documentação completa exigida 645 
no Edital:  646 

1 INSTITUTO PRÓ SAÚDE 

2 AMPARO SANTA CRUZ-ORIONOPOLIS 

3 INSTITUTO POBRES SERVOS DA DIVINA PROVIDENCIA 

4 CMET - PAULO FREIRE 

5 CLUBEDE MÃES DO CRISTAL 

6 LAR DA AMIZADE 

7 LAR FAMILIA GUSTAVO NORDLUND 

8 ASSOCIAÇÃO CRISTÃDE MOÇOS - ACM 

9 SOCIEDADE ESPIRITA MARIA DE NAZARÉ 

10 GRUPO DE PACIENTES ARTTRITICOS DE P.ALEGRE - GRUPAL 

11 BANCO DE ALIMENTOS 

12 AFINCO 

13 ASSOC. DOS FERROVIÁRIOS SULRIOGRANDENSE – AFSR 

Em atendimento ao artigo três “DA HABILITAÇÃO”, dá-se continuidade à 1a Fase do Edital 001/2020 - 647 
relativa ao art. 3.1 do mesmo documento. Para tanto, a Comissão relaciona abaixo as Entidades que 648 
deixaram de enviar documento(s) ou enviaram documento(s) fora dos padrões exigidos – especificando na 649 
sequência os passos necessários para que as mesmas tornem-se habilitadas ao Edital através de recurso. 650 

ENTIDADE OBSERVAÇÃO O que a entidade necessita 

apresentar em recurso para tornar-

se elegível? 

1 SANTA CASA Ausência item 3.1.3 Enviar documento mencionado no 

item 3.1.3 do edital até 16/04 para o 

email 
fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br 
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2 BANCO DE OLHOS Ausência item 3.1.4.1 

Ausência do item 3.1.4.3.3 

 

Enviar documentos listados nos itens 

do edital: 3.1.4.1 e 3.1.4.3.3 

ATÉ 16/04 PARA O EMAIL 
fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br 

3 UNIAO DE IDOSOS 

ALEGRIA DE VIVER 
Ausência item 3.1.3 

 

Enviar documento mencionado no 

item 3.1.3 do edital 

ATÉ 16/04 PARA O EMAIL 
fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br 

4 CLUBE DE MÃES 

VILA UNIÃO 
Ausência item 3.1.3 Enviar documento mencionado no 

item 3.1.3 do edital 

ATÉ 16/04 PARA O EMAIL 
fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br 

5 CASA DO ARTISTA 

RIOGRANDENSE 
Item 3.1.3 não atende exigência padrão 

do edital. 

Ausência do item 3.1.4.3.3 

O fato do item 3.1.3 não atender a 

exigência padrão do edital. Torna a 

OSC inelegível ao edital desde o 

presente momento. 

6 VIVA A VIDA Item 3.1.3 não atende exigência padrão 

do edital. 

Item 3.1.4.3.3 não atende exigência 

padrão do edital. 

O fato do item 3.1.3 não atender a 

exigência padrão do edital. Torna a 

OSC inelegível ao edital desde o 

presente momento. 

7 ACEBERGS Item 3.1.4.1 não atende exigência padrão 

do edital. 

Item 3.1.4.7.3 não atende exigência 

padrão do edital. 

 

Enviar documentos listados nos itens 

no formato exigido: 3.1.4.1 e 

3.1.4.7.3 

ATÉ 16/04 PARA O EMAIL 
fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br 

8 CRUZ VERMELHA Ausência dos seguintes documentos: 

 3.1.3 

 3.1.4.4 

 3.1.4.5 

 3.1.4.6 

 3.1.4.7.2 

 3.1.4.7.5 

Documentos fora do padrão exigido:  

 3.1.4.1 

Documento com problema de ti/ não abriu 

 3.1.4.7.1 

Enviar documentos mencionados, no 

padrão exigido na descrição dos 

itens: 

 3.1.3 

 3.1.4.4 

 3.1.4.5 

 3.1.4.6 

 3.1.4.7.2 

 3.1.4.7.5 

 3.1.4.1 

 3.1.4.7.1 

ATÉ 16/04 PARA O EMAIL 
fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br 

9 ASSOC. DE CEGOS 

LUIZ BRAILE 

O e-mail enviado sexta-feira, 27 de 

março de 2020 18:48 não continha 

anexos. 

Reenviar documentos mencionados, 

incluindo o print de tela confirmado 

envio de email com anexos dentro do 

prazo do edital. 

ATÉ 16/04 PARA O EMAIL 
fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br 

mailto:fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br
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Observações: Se sua entidade enviou documentos, porém não encontra-se nestas listas, reenvie os 651 
mesmos para o email fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br, – incluindo um print de tela que comprove o envio 652 
dos documentos dentro do prazo definido pelo Edital. E-mails devem conter tamanho máximo de 18MB, 653 
visto que este é o tamanho limite de recebimento da Caixa de E-mails da Prefeitura. Havendo necessidade, 654 
favor fracionar os documentos (evitando assim o não recebimento dos mesmos). Eventuais dúvidas sobre 655 
a fase de recursos, contatar com Gerência Administrativa do Conselho, através do email 656 
fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br. 657 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 658 

SMRI: alguma consideração sobre a pauta 13? Eleonora Kehles Spinato, Associação 659 

de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Não consta a ASMOJI, que encaminhou 660 

sua documentação em tempo hábil, encaminhará o email comprovando neste período de 661 

recursos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sim. 662 

Esta tabela vai ser publicada, certo? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 663 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Oi, Anete - aguardamos a liberação do 664 

gabinete para publicação. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 665 

Nazaré: As datas não foram atualizadas. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 666 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Sim, será atualizado, claro. Anete Maria 667 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Na tabela consta: "apresentar 668 

até 16/04" os documentos e recursos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 669 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Mas antes é necessário o 670 

posicionamento do gabinete para revermos cronograma. Sim, esse documento é de 671 

08.04. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Retornando. Falhas de comunicação. Anete 672 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Posicionamento? Aline 673 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 674 

Somente vamos mexer nele depois da liberação do gabinete. Anete Maria Nunes de 675 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Queres dizer data de publicação 676 

somente? Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 677 

FASC: Ops, como assim, Aline? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal 678 

de Relações Institucionais – SMRI: Sim, a data da publicação influencia o conteúdo do 679 

Word (o cronograma). Isso que eu quis dizer. Anete Maria Nunes de Oliveira, 680 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Se for publicado dia 30/07, prazo seria 06/07. 681 

Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – 682 

SMRI: Não tenho autorização para publicar nada no site do COMUI ainda sobre edital, 683 

enquanto gerência. Todos sabem que o caso já está no MP - aguardo posicionamento do 684 

gabinete. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 685 

ASMOJI: Essa é a posição, Aline? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 686 

Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Sim, Nora. Eleonora Kehles Spinato, 687 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Por favor, Aline, veja o vídeo 688 

da audiência com o MP. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 689 

Braille: Qual o prazo? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 690 

Nazaré: Sugestão: tirar as datas que constam em cada item da tabela de não 691 

classificadas. Colocar a data de envio nas Observações, em primeiro lugar. Lélio 692 

Luzardi Falcão, Presidente: Colocar x dias após a publicação no DOPA. Eleonora 693 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Precisam 694 

publicar no site do COMUI para as entidades providenciarem seus recursos. Anete Maria 695 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pois é, colocar 5 dias úteis eu 696 

acho. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 697 

Institucionais – SMRI: Gente, Gabinete está propondo participação na plenária do 698 

mailto:fundoidoso@portoalegre.rs.gov.br
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conselho do dia 11.08. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 699 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sobre o edital? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 700 

Espírita Maria de Nazaré: Vamos concluir esta pauta, gente? Eleonora Kehles Spinato, 701 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Adriana da Silva 702 

Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Sim. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: 703 

Estamos no Edital. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 704 

Institucionais – SMRI: Sobre todos os temas que haviam sido solicitados: 1. Edital; 2. 705 

Projetos emergenciais; 3. Projeto testagem; 4. Detalhamento DADs. Sílvio Juramar Leal, 706 

Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Está colocado no parecer 5 dias úteis após a 707 

publicação, para recursos. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 708 

Relações Institucionais – SMRI: Pelo menos é este meu pedido com o gabinete. 709 

Reforçarei que não é só DADs. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Faltam 3 itens da 710 

Câmara de Comunicação e Resolução nº 100. Maria Anira Cuty, Fundação de 711 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Projeto emergencial Centro Vita. Anete Maria 712 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Repetindo sugestão para o 713 

documento de resultados do edital a ser publicado no site: Observações: 1. O prazo 714 

para envio de documentos faltantes e recursos é de 5 dias úteis após a publicação deste 715 

resultado. No dia que sair no DOPA, coloca no site o documento. Sílvio Juramar Leal, 716 

Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Já está colocado, Anete. Maria Anira Cuty, 717 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: O que faremos para auxiliar 718 

esta ILPI? Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 719 

FASC: Pessoal, talvez as minhas dúvidas sejam de outros Conselheiros também. Sobre 720 

o Edital: a) estamos dando continuidade do processo; b) atualizar o cronograma; c) dar 721 

continuidade aos ritos normais já previstos no projeto do edital. É isso? Emir Roberto da 722 

Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Ok. Anete Maria Nunes de 723 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: No documento não vi, Sílvio. Sílvio 724 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Está colocado no parecer. Aline 725 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 726 

Oi, Graça. A continuidade seria publicar no site e no DOPA. Não tenho autorização para 727 

isso enquanto gerência. Secretário (responsável pela publicação no DOPA) pede agenda 728 

para reunião para 11.08 com o Conselho. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 729 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: É o cronograma que precisamos. Projetos 730 

emergenciais, até lá espero que todos já estejam pagos. Anete Maria Nunes de Oliveira, 731 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Quer dizer que o secretário não vai publicar antes 732 

do dia 11? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 733 

Institucionais – SMRI: Não. Isso eu não sei te responder. Emir Roberto da Silva, 734 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Tem prazo para publicação? Maria da 735 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Aline, então, o 736 

Pleno tem que votar este pedido do Secretário. O COMUI não precisa de autorização de 737 

nenhum Secretário. É soberano neste sentido. Aline de Antoni Moreira Neglia, 738 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Graça, vocês querem votar 739 

então não aguardar o dia 11 para a continuidade do edital, é isto que pedes? Anete 740 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Como disse o promotor 741 

Edes: “Assine o cheque, publique”. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à 742 

Velhice Família Gustavo Nordlund: Na audiência o promotor não deu um prazo de 24 743 

horas para o secretário apresentar o cronograma, tanto do projeto emergencial como do 744 

edital, ou eu entendi errado? Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 745 

Relações Institucionais – SMRI: Que ele dê continuidade antes. É isso que queres 746 
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votar? Que seja gerada nova resolução? Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação 747 

dos Ferroviários: O Senhor Secretário me parece que não participou ou não entendeu o 748 

que foi tratado e concluído na audiência com o MP. Maria da Graça Furtado, Fundação 749 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: Basta continuarmos o processo normal do 750 

Edital ou decidirmos se o Pleno concorda com o pedido do Secretário. Aline de Antoni 751 

Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Graça, a 752 

continuidade do edital é o secretário quem dá, publicando no DOPA. Eleonora Kehles 753 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Essa é a primeira 754 

etapa do edital. Temos muito tempo de trâmite. Não temos o porquê de adiar mais ainda. 755 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: A 756 

publicação no DOPA é uma obrigação e faz parte do rito. Aline de Antoni Moreira 757 

Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: Não tem como dar 758 

continuidade sem a assinatura dele. Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos 759 

Ferroviários: Vamos ficar amarrados até dia 11, portanto. Anete Maria Nunes de 760 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Minha opinião: a Comissão apresentou o 761 

resultado. Façamos uma votação aprovando este resultado e encaminhemos para 762 

publicação. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações 763 

Institucionais – SMRI: A publicação do site também foi vetada. Eu não posso subir esta 764 

informação até segunda ordem. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 765 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: É um ilícito, desde fevereiro esta pendência. Anete 766 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: O COMUI tem que 767 

fazer o correto. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania 768 

– FASC: Só existe uma ordem. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 769 

Maria de Nazaré: O correto agora é uma resolução aprovando o resultado da comissão. 770 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 771 

Então, confirmas que a publicação foi vetada pelo Secretário, Aline? Anete Maria Nunes 772 

de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Se depois o secretário não publicar, 773 

tomamos outras providências. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 774 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Ok. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 775 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Resolução e apontando prazos para recursos. Lélio 776 

Luzardi Falcão, Presidente: Isto pode ser feito, uma vez apresentado o resultado da 777 

Comissão, gera-se uma Resolução. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de 778 

Cegos Louis Braille: Aline, tens esta confirmação? Anete Maria Nunes de Oliveira, 779 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Sílvio, vocês da Comissão. Pelo que dizia a PGM, 780 

a Comissão se reporta ao Pleno. Certo? Então, temos que aprovar (ou não) os resultados 781 

para publicação. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Será assinada nos prazos 782 

regimentais. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga 783 

– ASMOJI: Pois ASMOJI e SPAAN não estão e entregaram seus projetos à gerência. 784 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Vão ter que 785 

entrar com recurso. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: A 786 

Comissão está dando ciência do resultado ao pleno. Eleonora Kehles Spinato, 787 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim, por isso é preciso 788 

apontar as datas. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 789 

Braille: Qual é o prazo? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 790 

Nazaré: Fazemos uma resolução sobre isto, então? Emir Roberto da Silva, ACELB – 791 

Associação de Cegos Louis Braille: Quantos dias? Eleonora Kehles Spinato, 792 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Sílvio Juramar Leal, 793 
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Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Tem que ser publicado para dar continuidade ao 794 

processo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 795 

Podemos votar? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 796 

Ipiranga – ASMOJI: Ok. Glauce Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice 797 

Família Gustavo Nordlund: Sim. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Uma vez gerada a 798 

Resolução, depois de publicada, correm os prazos. Maria da Graça Furtado, Fundação 799 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: Ok. Anete Maria Nunes de Oliveira, 800 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: No momento, precisamos gerá-la. Eleonora 801 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Pode 802 

haver mais entidades nesta situação. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 803 

Espírita Maria de Nazaré: O que eu acho que já deveria ter sido feito desde aquela data 804 

inicial de homologação. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 805 

Braille: Acredito que a publicação independe da reunião no dia 11/08. Ou, estou errado? 806 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 807 

Está certo, Seu Emir. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Pessoal, a Comissão 808 

do Edital se sentiu habilitada e transcorreu três pareceres, que com a aprovação agora 809 

do Pleno cabe efetuar os encaminhamentos necessários. Todas as dúvidas para esta 810 

etapa estão ali registradas. Próxima etapa será o enquadramento dos prazos. 811 

Concordam? Efetuará enquadramento das datas. Emir Roberto da Silva, ACELB – 812 

Associação de Cegos Louis Braille: Sim, encaminhar o quadro com os prazos o mais 813 

breve possível. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 814 

Ipiranga – ASMOJI: Resolução: Aprovar o resultado da Comissão de Análise do Edital, 815 

habilitando as entidades (citar as entidades ) iniciando-se o prazo de 5 dias úteis de 816 

recursos para as demais. É isso? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 817 

Maria de Nazaré: Pessoal, pela ordem objetiva dos fatos. Hoje: gerar resolução 818 

aprovando. Encaminhar para publicação e aguardar os acontecimentos. Eleonora 819 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Resolução: 820 

Aprovar o resultado da Comissão de Análise do Edital, habilitando as entidades (citar as 821 

entidades ) iniciando-se o prazo de 5 dias úteis de recursos para as demais. É isso? 822 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Após o prazo de 823 

recursos, ao publicar o resultado final, deveremos publicar junto o novo cronograma. 824 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 825 

Sim. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: Ok. Anete 826 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Isso. Eleonora Kehles 827 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: De acordo. Glauce 828 

Neide da Silva Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: De 829 

acordo. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 830 

FASC: De acordo. Emir Roberto da Silva, ACELB – Associação de Cegos Louis 831 

Braille: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 832 

Nazaré: Sílvio, podes citar as aprovadas para constar na ata? Lúcia Helena Bastos 833 

Maschke, Associação dos Ferroviários: Isso. De acordo. Maria da Graça Furtado, 834 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Importante. Maria Madalena 835 

Superti Rossler, Clube de Mães do Cristal: De acordo. Adriana da Silva Lockmann, 836 

Banco de Alimentos do RS: De acordo. Inês Spolador Rodriguez, Secretaria 837 

Municipal da Cultura – SMC: De acordo. Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria 838 

Municipal de Educação – SMED: De acordo. Vera Maria Rogério da Costa, 839 

Associação Comunitária do Campo da Tuca – ACCAT: De acordo. Anete Maria 840 

Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: De acordo com texto. Sílvio 841 
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Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: A Aline colocou o quadro acima. 842 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Quadros não 843 

constam em ata. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Tão logo tivermos a 844 

aprovação do encaminhamento da Comissão do Edital, junto com a indicação dos 845 

representantes da sociedade civil, confirme, menciona o parecer. Anete Maria Nunes de 846 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Só o que citarmos. José Paulo 847 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Eleonora e Anete, isso está no parecer que 848 

encaminhamos. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: REEDITANDO: Parecer da 849 

Comissão Edital 001/2020: Considerando determinações da PGM e das resoluções 850 

anteriores do COMUI, esta Comissão do Edital 001/2020 apresenta: 01 - A relação de 851 

OSCs habilitadas e não habilitadas conforme parecer desta Comissão; 02 - Seja 852 

considerado que a partir da Publicação deste Edital no site do COMUI e no Dopa a 853 

apresentação dos recursos ocorra no prazo de cinco dias uteis; 03 - Propomos também, 854 

ser importante que nas próximas etapas deste Edital, o Conselho Pleno do COMUI 855 

indique em nomes da sociedade civil venha compor essa Comissão do Edital 001/2020. 856 

Abaixo, enviamos a lista de habilitadas (documento que subiria ao site no dia 08.04, 857 

mesmo dia em que houve a suspensão do edital). Sílvio Juramar Leal, Secretaria 858 

Adjunta do Idoso - SMDH: INSTITUTO PRÓ-SAÚDE, AMPARO SANTA CRUZ-859 

ORIONOPOLIS, INSTITUTO POBRES SERVOS DA DIVINA PROVIDENCIA, CMET - 860 

PAULO FREIRE, CLUBEDE MÃES DO CRISTAL, LAR DA AMIZADE, LAR FAMILIA 861 

GUSTAVO NORDLUND, ASSOCIAÇÃO CRISTÃDE MOÇOS – ACM, SOCIEDADE 862 

ESPIRITA MARIA DE NAZARÉ, GRUPO DE PACIENTES ARTTRITICOS DE P.ALEGRE 863 

– GRUPAL, BANCO DE ALIMENTOS, AFINCO e ASSOC. DOS FERROVIÁRIOS 864 

SULRIOGRANDENSE – AFSR. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 865 

Maria de Nazaré: 22 apresentaram? 13 habilitadas. Eleonora Kehles Spinato, 866 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Nesta primeira etapa. Agora 867 

vamos esperar os recursos. Com certeza devera ter mais entidades. José Paulo 868 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: DE ACORDO.... Agora aguardamos as entidades da 869 

sociedade civil que irão compor a Comissão do Edital 001/2020 em andamento. Sílvio 870 

Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: É certo que teremos mais 871 

entidades. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 872 

ASMOJI: As que não apresentaram projetos, né, Giacomoni. Anete Maria Nunes de 873 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Mas a Comissão não segue a mesma? 874 

José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: E as assinaturas para prosseguimento 875 

desta etapa, não é isso? José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Perfeito, Eleonora. 876 

Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: 877 

Também não entendi isso, Anete? Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 878 

Maria de Nazaré: Temos uma resolução sobre a comissão. Maria da Graça Furtado, 879 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: A Comissão não é a mesma? 880 

Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: 881 

Entendi que eles querem alguém da sociedade civil para compor também, é isso? Maria 882 

da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Mas não 883 

tem? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – 884 

ASMOJI: Não. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: É isso 885 

mesmo, Eleonora. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 886 

Ipiranga – ASMOJI: Todos em princípio poderiam apresentar projetos. Maria Anira Cuty, 887 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Isso. Maria da Graça Furtado, 888 

Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Entendi. José Paulo 889 
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Giacomoni, Esporte – SMDSE: Acresce com a participação das que não estão 890 

concorrendo ou sugiro convidarmos as do Fórum. Eleonora Kehles Spinato, 891 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Sim. Maria da Graça 892 

Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Sim, Giaco. Maria 893 

Anira Cuty, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Concordo. Adriana 894 

da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do RS: Ótimo. José Paulo Giacomoni, 895 

Esporte – SMDSE: As novas entidades estaria se familiarizando com os trâmites. Maria 896 

da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Todos os 897 

Conselheiros votaram? Maria da Graça de Oliveira Reck, Secretaria Municipal de 898 

Educação – SMED: De acordo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 899 

Maria de Nazaré: Sendo que a próxima fase é a que julga os projetos. Por enquanto foi 900 

só documentação. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 901 

Cidadania – FASC: Aline, favor registrar a votação. Eleonora Kehles Spinato, 902 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Analisar. José Paulo 903 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Deixaríamos em aberto o convite até um número 904 

determinado aqui. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 905 

Nazaré: Encaminhar correspondência ao Fórum? Anete Maria Nunes de Oliveira, 906 

Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Pessoal, tudo formalmente. Eleonora Kehles 907 

Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Temos que esperar 908 

o período de recursos, Giacomoni. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Sem 909 

antes estabelecer número de participantes? Maria Anira Cuty, Fundação de 910 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Proponho que possa ser 2 indicações, pois a 911 

Beatriz está saindo da comissão do edital. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 912 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: E uma ou duas pessoas. Sílvio Juramar 913 

Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - SMDH: Temos que esperar a publicação. Maria da 914 

Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – FASC: Nora, acho que 915 

a Aline saiu. Tem que ser colocada a relação da votação. Eleonora Kehles Spinato, 916 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Não completamos a votação. 917 

José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Acredito que não devemos aguardar, será 918 

interessante que eles se agreguem agora. Maria da Graça Furtado, Fundação de 919 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Como assim? Eleonora Kehles Spinato, 920 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Lélio, por favor, coloque em 921 

votação. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e Cidadania – 922 

FASC: Nora, nós votamos a resolução. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: 923 

Antes os critérios. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 924 

Ipiranga – ASMOJI: Ah, verdade, Graça. São tantos comentários depois da votação que 925 

me perdi. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Vou 926 

colocar em votação de novo. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria 927 

de Nazaré: Pode ser? Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 928 

Cidadania – FASC: Não, já votamos. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 929 

Espírita Maria de Nazaré: Aline, deve ter saído. Maria da Graça Furtado, Fundação de 930 

Assistência Social e Cidadania – FASC: Faltaram alguns. Maria Anira Cuty, Fundação 931 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: Concordo, até para poderem participar 932 

durante etapa dos recursos. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social 933 

e Cidadania – FASC: Sílvio? Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso - 934 

SMDH: Sim, Graça. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 935 

Ipiranga – ASMOJI: 15 votos. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência 936 
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Social e Cidadania – FASC: Tu não votaste. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta 937 

do Idoso - SMDH: Votei. Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de 938 

Relações Institucionais – SMRI: Não, estou aqui. Desculpe. Glauce Neide da Silva 939 

Rodrigues, Asilo Amparo à Velhice Família Gustavo Nordlund: Já tinha votado. Aline 940 

de Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 941 

Aline se abstém. Maria da Graça Furtado, Fundação de Assistência Social e 942 

Cidadania – FASC: Desculpa, não acho. Eleonora Kehles Spinato, Associação de 943 

Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aline, a lista, por favor. Já votamos. Anete 944 

Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Aline, estamos votando 945 

o texto da resolução e o nome das habilitadas. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta 946 

do Idoso - SMDH: Voto de novo, sim à resolução. Maria da Graça Furtado, Fundação 947 

de Assistência Social e Cidadania – FASC: Já votamos. Emir Roberto da Silva, 948 

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: De acordo. Eleonora Kehles Spinato, 949 

Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Aguardando a Aline postar. 950 

José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: A Aline necessita apenas registrar o número 951 

de votos aprovados ou número que se abstiveram. APENAS O NÚMERO. Lélio Luzardi 952 

Falcão, Presidente: Votar a aprovação do resultado da Comissão do Edital. Daniela dos 953 

Anjos Trindade, Amparo Santa Cruz: Eu votei de acordo. Anete Maria Nunes de 954 

Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Ausentes Luiz e Roberto. Lélio Luzardi 955 

Falcão, Presidente: O prazo será após a tramitação legal. Assinar Resolução. Publicar. 956 

Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: Lélio, o 957 

cronograma que nos referimos é o que consta no corpo do Edital.  Temos que refazê-lo 958 

ao final da fase de habilitação. Adriana da Silva Lockmann, Banco de Alimentos do 959 

RS: Luiz saiu às 16 para médico. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita 960 

Maria de Nazaré: Sim. Ele avisou. Lélio Luzardi Falcão, Presidente: Terei de sair às 961 

17h. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de Nazaré: 962 

Terminamos? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim 963 

Ipiranga – ASMOJI: Seguir os prazos do edital. Isso é o legal. Lélio Luzardi Falcão, 964 

Presidente: Proponho deixar as pautas seguintes para o próximo pleno. José Paulo 965 

Giacomoni, Esporte – SMDSE: Depois desta votação. Temos que definir o número de 966 

Entidades que serão acrescidas na Comissão do Edital. E após, prazo para inscrição dos 967 

novos membros desta Comissão. E por fim a redação do convite. Lélio Luzardi Falcão, 968 

Presidente: São três horas de reunião, duas normais e uma de prorrogação. Eleonora 969 

Kehles Spinato, Associação de Moradores do Jardim Ipiranga – ASMOJI: Duas 970 

indicações, Giacomoni. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade Espírita Maria de 971 

Nazaré: Próxima pauta, Aline? Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores 972 

do Jardim Ipiranga – ASMOJI: E votamos no pleno. Aline de Antoni Moreira Neglia, 973 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 14 votos e 01 abstenção: 974 

Aline. APROVADO: Aprovar o resultado da Comissão de Análise do Edital, habilitando as 975 

entidades (citar as entidades) iniciando-se o prazo de 5 dias úteis de recursos para as 976 

demais. Após o prazo de recursos, ao publicar o resultado final, deveremos publicar junto 977 

o novo cronograma. José Paulo Giacomoni, Esporte – SMDSE: Não havia data, tempo 978 

para ler, estava escrevendo. Eleonora Kehles Spinato, Associação de Moradores do 979 

Jardim Ipiranga – ASMOJI: Seguindo, por favor. Aline de Antoni Moreira Neglia, 980 

Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: PAUTA 14. COMUNICAÇÃO 981 

– INFORME BRIEFING CAMPANHA. Sílvio Juramar Leal, Secretaria Adjunta do Idoso 982 

- SMDH: Aline, estou só no telefone. Pode passar a pauta da Resolução nº 100. Aline de 983 
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Antoni Moreira Neglia, Secretaria Municipal de Relações Institucionais – SMRI: 984 

PAUTA 17 (depois voltamos na de comunicação). PAUTA 17: RESOLUÇÃO 100 – 985 

AGENDAMENTO DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA. Sílvio Juramar Leal, Secretaria 986 

Adjunta do Idoso - SMDH: Ok, obrigado. Anete Maria Nunes de Oliveira, Sociedade 987 

Espírita Maria de Nazaré: Alguma sugestão de data e tempo? Lélio Luzardi Falcão, 988 

Presidente: Estou encerrando a reunião agora, às 17h03min. 989 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião virtual da Plenária do 990 

Conselho Municipal do Idoso, às 17h03min, da qual foi lavrada a presente ata por 991 

mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº 225257/2003 – FEPLAM, 992 

prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  993 

Porto Alegre, 28 de julho de 2020.                                                                                       994 


